



**La SEACV cumple 60 años. El
Escorial, Madrid, 1964**

**The SEACV turns 60 years old. El
Escorial, Madrid, 1964**

10.20960/angiologia.00699

04/11/2025

La SEACV cumple 60 años. El Escorial, Madrid, 1964

The SEACV turns 60 years old. El Escorial, Madrid, 1964

Francisco S. Lozano Sánchez

Catedrático Emérito de Cirugía Vascul. Universidad de Salamanca.
Salamanca

Correspondencia: Francisco S. Lozano Sánchez. Departamento de
Cirugía. Facultad de Medicina. Campus Miguel de Unamuno. Avd.
Alfonso X El Sabio, s/n. 30007 Salamanca

e-mail: lozano@usal.es

Recibido: 1/10/2024

Aceptado: 7/10/2024

Conflictos de interés: el autor declara no tener conflictos de interés.

Inteligencia artificial: el autor declara no haber usado inteligencia artificial (IA) ni ninguna herramienta que use IA para la redacción del artículo.

Entre el 4 y el 7 de junio de 2024 se celebró en Madrid el 69.º Congreso de la Sociedad Española de Angiología y Cirugía Vascul (SEACV), cuyo presidente es el Dr. March García.

Es importante recordar que la numeración de los congresos nacionales de la SEACV se realiza contando desde las primeras Jornadas Angiológicas Nacionales, celebradas en Valencia en 1955, cuatro años antes de la creación de la Sociedad Española de Angiología (1959), germen de la actual SEACV.

El primer Congreso Nacional sobre Angiología y Cirugía Vascul se celebró en Madrid en 1978 y fue organizado por el Dr. Paredero del Bosque, como bien recoge una foto existente en la web de la SEACV.

Ese año coincide con el reconocimiento oficial de nuestra especialidad (RD 205/1978).

No obstante, las primeras Jornada Angiológicas Nacionales se celebraron en 1964 en El Escorial (Madrid), organizadas por el Dr. Camacho (1). Fueron las “X Jornadas Angiológicas”, como bien reza la inscripción de la medalla que se entregaba a los asistentes para su identificación (Fig. 1).

Un buen compañero y amigo, del que guardaré en el anonimato, me enseñó tres de ellas (cada una representaba unas jornadas angiológicas) y me regaló la que ilustra esta nota 50 años después de la celebración de la referida actividad científica.

Hay que reconocer que la referida “medallita”, aunque de hojalata, presenta un valor intrahistórico para la SEACV y tiene un cierto encanto *vintage*.

BIBLIOGRAFÍA

1. Marco Luque MA. Congresos y jornadas de la SEACV. En: Historia de la SEACV (50.º aniversario: 1959-2009). Sociedad Española de Angiología y Cirugía Vascul. Barcelona: Ed. Glosa; 2010. p. 143-71.



Figura 1. Medalla para la identificación de los médicos asistentes a las X Jornadas Angiológicas (El Escorial, Madrid, 1964). Anverso y reverso.

